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Nr. Frage J N Antwort Art.

Klarstellung, Formulierung korrigiert: 

R-27

Nach dem letzten Freiwurf von A1 springt der Ball vom Ring hoch. B1

tippt den Ball versehentlich in den eigenen Korb. A1 erhält einen

Punkt. Richtig?

x

Nein (Art. 16). Der Freiwurf ist mit der Ringberührung des Balls

beendet. Mannschaftskapitän A (auf dem Spielfeld) erhält zwei

Punkte angeschrieben.

16

Klarstellung, Formulierung verbessert: 

R-32

Nach einem Feldkorb von A1 wirft B1 von seiner Endlinie ein. Den

eingeworfenen Ball spielt A2 nahe der Endlinie absichtlich mit dem

Fuß. B1 wirft erneut ein und darf dazu wie zuvor einen Einwurfort

entlang seiner Endlinie wählen. Richtig?    

x

Nein (Art. 17). Der Einwerfer muss nach einer

Regelübertretung an der vom Schiedsrichter bezeichneten

Stelle einwerfen.

17

Formulierung in Antwort präzisiert

R-61

Der Pass von A1 zu A2 in deren Vorfeld wird von B1 in das Rückfeld

der Mannschaft A abgefälscht. Der Ball springt im Rückfeld auf. Die

Acht-Sekunden-Periode beginnt, sobald der Ball das Rückfeld

berührt. Richtig?

x

Nein (Art. 28). Die Acht-Sekunden-Periode beginnt hier, sobald

ein Spieler der Mannschaft A in seinem Rückfeld den Ball

berührt.

28

Ursprüngliches "verfehlt den Ring" passte nicht zur Lösung:

R-75 

und    

K-41

Bei 0:22 auf der Spieluhr erlangt Mannschaft A neue Ballkontrolle in

ihrem Rückfeld und die Wurfuhr wird dunkel geschaltet. Danach wirft

A1 auf den Korb. Der Ball berührt den Ring und wird von B2 bei 0:17

auf der Spieluhr ins Aus getippt. Mannschaft A erhält Einwurf, die

Wurfuhr wird mit 14 Sekunden gestartet. Richtig?

x Ja (Art. 29) 29

Tippfehler, "B1" war falsch

R-96

Annähernd gleichzeitig begehen B1 ein persönliches Foul am

erfolgreichen Korbwerfer A1 und A1 ein Technisches Foul. Da die

Foulstrafen gleich sind, liegt ein Doppelfoul vor und es werden keine

Freiwürfe ausgeführt. Richtig?

x

Nein (Art. 35). Ein Technisches Foul kann kein Bestandteil

eines Doppelfouls sein, auch wenn die Strafen identisch sind

und sich daher kompensieren.

35

Reihenfolge R-97 bis R-99 stimmte nicht, wurde umsortiert
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R-97

A1 begeht ein Unsportliches Foul an B1, worauf er von B1 grob

beschimpft und dieser disqualifiziert wird. Da die Foularten

unterschiedlich sind, liegt kein Doppelfoul vor. Richtig?

x

Ja (Art. 35). Die Fouls sind in der Reihenfolge ihres Entstehens

zu bestrafen. Bei einem Doppelfoul müssen beide Fouls

körperlichen Kontakt beinhalten. 

35

R-98

Annähernd gleichzeitig begeht Dribbler A1 ein persönliches Foul an

B1 und B1 ein Unsportliches Foul an A1. Dies ist kein Doppelfoul.

Geschah zuerst das Unsportliche Foul von B1, wird das persönliche

Foul von A1 nicht beachtet. Richtig?

x

Ja (Art. 35). Das persönliche Foul von B1 wird auch dann nicht

beachtet, wenn die Schiedsrichter die zeitliche Reihenfolge der

Fouls nicht entscheiden können.

35

R-99

Annähernd gleichzeitig begeht A1 ein Unsportliches Foul an B1 und

B1 ein Disqualifizierendes Foul an A1. Da die Foularten

unterschiedlich sind, liegt kein Doppelfoul vor. Richtig?

x
Nein (Art. 35). Ein U- und ein D-Foul gehören beim Doppelfoul

zur selben Kategorie.
35

Korrektur des Einwurforts in der Lösung

R-113 

und    

K-70

A1 erhält sein fünftes Foul. Auf dem Weg zu seiner

Mannschaftsbank wird gegen ihn ein Unsportliches Foul verhängt,

weil er B1 wegstößt. Das Unsportliche Foul wird Trainer A als

Technisches Foul („B“) angeschrieben. Mannschaft B erhält zwei

Freiwürfe ohne Aufstellung und anschließend Einwurf von der

Einwurfmarkierung im Vorfeld. Richtig?

x

Nein (Art. 37). Mannschaft B erhält einen Freiwurf ohne

Aufstellung und anschließend Einwurf nächst der Stelle, an der

das Spiel wegen des fünften Fouls von A1 unterbrochen wurde.

37

Neue FIBA-Interpretation

R-130

Mannschaft A hat Ballkontrolle, als B1 von A1 gefoult wird, gefolgt

von einem persönlichen Foul von B2 an A2 (3. Mannschaftsfoul B).

Das Foul von B2 wird nicht beachtet, da das Spiel durch das Foul

von A1 bereits unterbrochen war. Richtig?

x

Nein (Art. 42). Da das zweite Foul von der anderen Mannschaft

begangen wurde, wird es geahndet. Die Strafen kompensieren

sich, Mannschaft A erhält Einwurf mit der Restzeit auf der

Wurfuhr.

42

Freiwerfer B ist beliebig (kein Kontaktfoul von A1)

R-132

Dribbler A1 wird von B1 gefoult (5. Mannschaftsfoul B). Anschließend

wirft A1 den Ball aus kurzer Distanz B1 direkt ins Gesicht und wird

disqualifiziert. A1 wirft zwei Freiwürfe ohne Aufstellung und muss

danach die Halle verlassen. Richtig?

x

Nein (Art. 42). Der für A1 eingewechselte Spieler wirft die

Freiwürfe für das Foul von B1 am disqualifizierten Spieler A1. 

Danach wirft ein beliebiger Spieler der Mannschaft B (das D gilt

nicht als Kontaktfoul) zwei Freiwürfe ohne Aufstellung und

Mannschaft B erhält Einwurf an der Einwurfmarkierung in ihrem

Vorfeld.

42

Nachtragen laut DBB-Spielordnung nur bis Abzeichnen
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K-4

Beim Spielerwechsel wird entdeckt, dass Einwechselspieler A11

zwar auf der vor Spielbeginn vorgelegten Mannschaftsliste A

aufgeführt war, aber nicht in die von Trainer A abgezeichnete

Spielerliste auf dem Anschreibebogen übernommen wurde. Spieler

A11 kann noch nachgetragen werden. Richtig?

x

Nein (Art. 7). Der Spieler hätte nur nachgetragen werden 

können, bis der Trainer seine Spieler auf dem 

Anschreibebogen abzeichnet (§ 34.1 DBB-SO)

7
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